

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 08. September 2015

Wirtschaftsweg im Südwesten des Frauensteiner Friedhofs [SPD]

Beschluss Nr. 0028

Der Ortsbeirat bittet die zuständigen Fachverwaltungen

1. die Parkfläche an der Einfahrt in den Wirtschaftsweg aus der Georgenborner Straße (blau) von Unkraut, Unrat und überhängende Ästen zu befreien und mit einer ordentlichen Abgrenzung zu versehen. Sollte das Grundstück an der Einmündung zur Georgenborner Straße nicht im städtischen Besitz sein, so bittet der OBR den Besitzer anzuschreiben und ihn zur Abhilfe aufzufordern.
2. die Fläche links neben der Einfahrt zu den Grünschnittlagerstellen (orange) als Parkfläche herzurichten und als selbige auszuweisen.
3. den Wirtschaftsweg an der Südwestseite des Frauensteiner Friedhofs (gelb), von der Abzweigung in der Kurve der Georgenborner Straße bis zur Einmündung in die Straße „Im Weingarten“, mindestens aber bis zur Einfahrt zu den Grünschnittlagerstellen, in einen ordentlich befahrbaren Zustand zu versetzen

Begründung

Der Friedhof und die unmittelbare Umgebung werden täglich von Besuchern und Wanderern auf dem Rheinsteig frequentiert. Der Wirtschaftsweg, die Einfahrt zu den Grünschnittlagerstellen und die Parkfläche an der Einmündung Georgenborner Straße sind in einem für einen Friedhof unwürdigen inakzeptablen Zustand.

- ▶ Die Fläche an der Einmündung Georgenborner Straße (blau) im Umkreis des Trafohäuschens ist verwahrlost. Das Unkraut wächst, Brombeeren wuchern in die Fläche hinein, Unrat einschließlich Notdurft liegt überall herum. Das Trafohäuschen ist mit Graffiti beschmiert. Außerdem ist das Grundstück nicht sachgerecht abgegrenzt und somit nicht abgesichert. Es wäre sinnvoll, den Platz als „Parkplatz für Friedhofsbesucher“ auszuweisen und mit einem entsprechenden Hinweisschild und Markierungen zu versehen.
- ▶ Die Parkflächen im Bereich der Straße „Im Weingarten“ sind insbesondere bei Trauerfeiern nicht ausreichend. Eine ordentliche Herrichtung der Fläche an der Einfahrt zur Georgenborner Straße (blau) als Parkfläche ist daher erforderlich. Eine zusätzliche Herrichtung der Freifläche an der Einfahrt zu den Grünschnittlagerstellen (orange) als Parkplatz wäre wünschenswert.

- ▶ Der Wirtschaftsweg entlang der südwestlichen Begrenzung des Friedhofs (gelb) ist mit Schlaglöchern übersät und erschwert das Befahren mit normalen PKW. Insbesondere im Winter, wenn der Weg verschneit oder vereist ist, stellt er für seine Benutzer eine Gefahrenquelle dar. Der OBR bittet daher um eine Ausstattung des Weges mit einem soliden Belag. Dieser Belag möge auch auf die Zufahrt zu den Grünschnittlagerstellen sowie die angrenzenden Freiflächen aufgebracht werden. Die Freiflächen verfügen derzeit über Feldeboden mit Schotter. Bei nassem Wetter laufen Besucher des Friedhofs und insbesondere von Trauerfeiern durch Matsch.

+

+

Verteiler:

Dez. VII / 67 z. w. V.

Dez. IV / 66 z. K.

1006 z. d. V.

Weber
Ortsvorsteher